

Nuevo Golpe a la Guerrilla Argentina; los "Montoneros" Están Diezmados

BUENOS AIRES, 4 de enero (UPI).— El Ejército dio muerte hoy a 16 guerrilleros izquierdistas, en combates librados en diversos puntos del país, según informaron portavoces militares y fuentes de seguridad.

Doce de los muertos eran miembros de la organización "Montoneros", que perdió a uno de sus dirigentes políticos, Leonardo Battanin, exlegislador del Frente Justicialista (FREJULI).

El jefe máximo de la organización, Mario Eduardo Firmenich, es el único dirigente conocido de los "Montoneros" que continúa en actividad, a pesar de la constante ofensiva gubernamental para aplastar al grupo, del que fuentes de seguridad dicen que ha perdido su capacidad operativa en gran escala.

En las últimas horas, fuerzas conjuntas realizaron diversas operaciones en la provincia de Santa Fe, pensando que allí se ocultaría Firmenich, dijo la Agencia de Noticias Argentinas.

Los otros cuatro guerrilleros muertos pertenecen al "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), hasta hace poco la organización guerrillera marxista más importante del país, cuyo jefe, Mario Roberto Santucho, fue muerto en un tiroteo con fuerzas militares en julio de 1976.

Por otra parte, la Asociación de Empleados de Farmacia (ADF) —entidad gremial— denunció, mediante un comunicado, el secuestro de Jorge di Pascuale, secretario general de dicho sindicato.

EL DÍA Conferencia en el CENCOS

Usa Prestanombres el Clero Para Detentar Propiedades

Escoge Para Ello a "Gente Prominente", Dice el Sacerdote Jesús
García.- Acusó Alvarez Icaza a la Junta Militar que Gobierno
a Argentina de Múltiples Secuestros y Asesinatos

por Javier ZAMORA CISNEROS

El clero de Guadalajara es muy rico, "tiene muchos intereses económicos y tal vez también la Arquidiócesis de México", dijo en conferencia de prensa Jesús Alvarez Icaza, presidente del Centro Nacional de Comunicación Social, AC (CENCOS).

Alvarez Icaza hizo tales declaraciones en el curso de una conferencia de prensa que organizó CENCOS para manifestar que en la Argentina nadie más que la junta militar, encabezada por el teniente general Videla, es la responsable de los secuestros y asesinatos en contra de personas progresistas de todo signo.

Indicó el presidente de CENCOS que prevalece la impresión de que las propiedades de la Arquidiócesis de Guadalajara estaban a cargo del empresario Carlos Trouyet.

En la conferencia de prensa, el sacerdote Jesús García añadió que debido a que la Iglesia Católica no tiene derecho, desde el punto de vista jurídico, a detentar propiedades, se ve en la necesidad de utilizar prestanombres, dentro de "gente prominente".

En general, las afirmaciones fueron en respuesta a una pregunta relacionada con la actitud del clero en México ante la violación de los derechos humanos en distintos países, sobre todo de América Latina.

Dijo también Alvarez Icaza que la conferencia de prensa era para reclamar por el secuestro del teólogo argentino Mauricio Amílcar López, hecho ocurrido hace unos días en la ciudad de Mendoza, Argentina.